

Quelle: Bürgerinfo Hellenthal aktuell

Datum: 26.08.2017

Seite: 33

Geflügelhof Pützer aus Udenbreth setzt Zeichen für Regionalität

Der Geflügelhof Pützer ist in der Gemeinde Hellenthal und darüber hinaus bereits seit Jahren ein bekannter Produzent für Qualitätseier. Jetzt hat er sich der Regionalmarke EIFEL angeschlossen. Der Familienbetrieb setzt damit ein wichtiges Zeichen für Regionalität.

Die Inhaber des erfolgreichen Familienunternehmens, Ingrid Pützer und ihr Mann Rolf sind sich einig: „Es geht uns nicht um weiteres Wachstum des Betriebs. Wir sehen aber in der Nutzung der Regionalmarke EIFEL und den damit verbundenen zusätzlichen Kontrollen einen Mehrwert für unsere Kunden. Die Zertifizierung durch ein unabhängiges Prüfinstitut ist im Prinzip die positive Bestätigung unserer täglichen Arbeit.“

Arndt Balter von der Regionalmarke EIFEL GmbH: „Familie Pützer ist ein gutes Beispiel für die Vielseitigkeit der Regionalmarke EIFEL. Für viele Betriebe ist sie ein „Türöffner“ wenn es um die Vermarktung geht, da sich die Marke als Qualitätselement für die Region mittlerweile etabliert



Ingrid und Rolf Pützer präsentieren neben ihren Produkten die frisch erworbene Zertifizierung „Regionalmarke Eifel“



hat. Ingrid und Rolf Pützer haben sich angeschlossen, um ihren eigenen Anspruch zu untermauern: Qualität aus der eigenen Region für Menschen in der Region.“

Der Verkauf der EIFEL-Eier vom Pützerhof erfolgt an eine Stammkundschaft in der Direktbelieferung nach Hause und zusätzlich über den Einzelhandel.

Weitere Infos auch unter: www.regionalmarke-eifel.de ■